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１ ８番　斎藤 一夫 議員

１．自転車保険について
 (1) 中学生の自転車保険の加入状況は
 (2) 自転車保険の加入への助成は

２．新型コロナワクチン接種について
 (1) ワクチン接種の予約状況及び接種状況は
 (2) 接種に携わっている人の接種状況は

３．まちづくり会社について
 (1) 株主総会に出席して得られた情報を町から公開しないのか
 (2) 令和２年度の決算状況は
 (3) 役場の町民プラザにある温泉の櫓模型は町が作って飾っているのか

２ ２番　早川 元久 議員

１．防犯カメラ、防犯灯について
 (1) 防犯カメラ、防犯灯の設置数の推移は
 (2) 防犯カメラ、防犯灯の防犯効果の把握は
 (3) 防犯カメラの警察への協力件数は
 (4) 防犯カメラ、防犯灯の今後の設置目標は

２．中学生の通学時の自転車事故について
 (1) 通学時1万人当たりの自転車事故件数（2019年）で群馬県が全国1位だが、本町
　 の状況は
 (2) 中学校での交通安全対策は

３．生理用品の無償提供について
 (1) 県では高校などで生理用品の無償提供を始めたが、本町の小中学校での実施は
 (2) 経済困窮女性に生理用品の無償提供を行っている自治体があるが、本町でもで
　 きないか

４．公共交通について
 (1) 館林・明和・板倉線が廃止になり、上江黒では橋を渡り館林まで行ってバスを
　 利用している人もいるとのことだが、把握しているか
 (2) 館林・明和・板倉線を利用していた人への対策は
 (3) 町内巡回バスの復活を希望する人がいるが、町の考えは

３ ６番　岡安 敏雄 議員

１．館林市との連携について
 (1) 館林市が新市長となったが、合併についての考えは
 (2) 館林市との新たな連携の考えは
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